



Ende November unternahm eine gemischte Gruppe aus der Chinesisch- und Japanisch-AG einen gemeinsamen Ausflug in den Botanischen Garten Oldenburg. Trotz kalten, regnerischen und insgesamt eher ungemütlichen Wetters ließen sich die Schülerinnen und Schüler die Motivation nicht nehmen und begegneten dem Ausflug mit großem Interesse und Offenheit.



Vor Ort wurden wir von Herrn von Hagen empfangen, der uns sehr fachkundig in die faszinierende Welt der asiatischen Pflanzen einführte. Dabei stand nicht nur das Zuhören im Vordergrund – vielmehr durften die Kinder die Pflanzen mit allen Sinnen erleben und entdecken. So probierten wir unter anderem Szechuan-Pfeffer, bewunderten die eindrucksvollen

Online Magazin | Januar 2026 | Arbeitsgemeinschaft | Chinesisch / Japanisch

## Ein spätherbstlicher Ausflug in die asiatische Pflanzenwelt

Chinesisch- und Japanisch-AG

TEXT: C. Kohlhoff

BILD: C. Kohlhoff

Lotosblüten und beschäftigten uns ganz praktisch mit Bambus, aus dem kleine Tragekonstruktionen gebaut wurden.



Hier konnten die Schülerinnen und Schüler nicht nur ihre Kreativität unter Beweis stellen, sondern auch praktische Fähigkeiten erlernen und im Team arbeiten. Der Ausflug bot viele spannende Einblicke und praktische Erfahrungen, die den Unterricht der AGs auf anschauliche Weise ergänzten. Auch wenn das Wetter nicht auf unserer Seite war, hatten alle Beteiligten viel Spaß und nahmen zahlreiche neue Eindrücke mit nach Hause.

Wir danken dem Botanischen Garten für die informative und spannende Führung und dem Bildungsnetzwerk China, das den Ausflug durch Fördergelder ermöglicht hat und freuen uns auf weitere gemeinsame Erlebnisse in unseren AGs!

„Greater China – mit allen Sinnen erfahren“ wird gefördert durch das Bildungsnetzwerk China.  
**Bildungsnetzwerk China**  
 德中教育交流中心